

Porträt

Orchester

Das Orchester Lyss wurde 1916 durch Julius Debrunner gegründet, der während vierzig Jahren auch die musikalische Leitung innehatte. Zahlreiche bekannte Solisten arbeiteten in den letzten Jahren mit dem Orchester zusammen. Noch heute ist das Liebhaberorchester mit rund 35 Mitgliedern eines der wenigen seiner Art im Seeland. Es genießt im weiten Kreis seiner Sympathisanten Anerkennung und Unterstützung.

Leitung

Das Streichorchester, welches bei Konzerten mitunter durch Bläser oder weitere Streicher verstärkt wird, steht unter der Leitung von Ruedi Sidler. Er arbeitet seit dem Sommer 2010 mit dem Orchester Lyss zusammen.

Bevor er beim Orchester Lyss den Taktstock in die Hände nahm, unterstützte er es als Konzertmeister. In dieser Funktion bestritt er auch unzählige Konzerte mit anderen Formationen in seiner Heimatregion in der Innerschweiz bis hin zu den im Seeland beheimateten Cameristi di Bienne.

Von 1993 bis im Sommer 2011 war Ruedi Sidler an der Musikschule Lyss unter anderem als Orchesterleiter engagiert. Seine musikalische und pädagogische Ausbildung erhielt er an der Musikschule in Schwyz, bei den Geigerinnen Agnes Haselbach in Schwyz, bei Gabi Brunner und Christine Ragaz in Bern sowie am Seminar Linde in Biel.

Konzerte

Neben den wöchentlichen Proben und verschiedenen Auftritten führt der Verein jährlich vier Konzerte durch. Die Freude am gemeinsamen Musizieren, die intensiven Übungsstunden und unvergesslichen Konzerte geben Mut, den eingeschlagenen Weg mit viel Motivation und Energie weiterzugehen.

Informationen

Interessierte Musikfreunde wenden sich für Informationen an
Barbara Grundmann: Dietlerstrasse 7 | 3270 Aarberg | Tel. 032 392 10 09 |
PC-Nr- 25-7306-2 | orchesterlyss@bluewin.ch | www.orchesterlyss.jimdo.com

Konzert

Haydn, Mozart, Genzmer

Sonntag, 27. November 2011
17.00 Uhr | Reformierte Kirche Lyss

Sonntag, 4. Dezember 2011
17.00 Uhr | Kirche Nidau

Ruedi Sidler | Dirigent
Mirjam Burkhalter-Schranz | Violine

Abendkasse in Lyss | Kollekte in Nidau (Richtpreis 20.-)
Eintrittspreise 20.- Erwachsene
8.- Studenten/Lehrlinge | Kinder gratis

Nächstes Konzert
Sonntag, 3. Juni 2012 | Reformierte Kirche Lyss

Mit freundlicher Unterstützung der Gemeinde Lyss und unserer Gönner



Solistin



Mirjam Burkhalter-Schranz

wurde 1977 in Bern geboren. Sie absolvierte das Lehrerinnenseminar in Hofwil und erhielt im Sommer 1998 das Lehrpatent. Von 1998 bis 2007 arbeitete sie als Teilzeitlehrerin an der Primarschule Rinderwald in Achseten. Im Frühjahr 1999 begann sie zudem ihr Violinstudium bei Monika Urbaniak Lisik an der Hochschule für Künste in Bern, welches sie im Februar 2003 mit dem Lehrdiplom abschloss.

Weiter studierte sie bei Hanna Weinmeister und bei Barbara Doll. Im Juni 2005 absolvierte sie die Orchesterdiplomprüfung.

Mirjam Burkhalter-Schranz war viele Jahre Mitglied im Schweizer Jugend-Sinfonie-Orchester und von 2001-2003 übernahm sie dort die Stimmführung der 2. Geige. In der Saison 2003/2004 spielte sie als Praktikantin im Berner Symphonie-Orchester.

Seit Februar 2004 unterrichtet sie an der Musikschule Moossee. Zudem spielt sie in unterschiedlichen ad-hoc-Orchestern und Kammermusikformationen. Seit August 2010 spielt sie als Konzertmeisterin im Orchester Lyss mit. Dieses Amt wird sie nun gerne weiterführen.

Mirjam Burkhalter-Schranz ist Mutter von drei Buben. Ihr Leben ist mit Familie und Musik ausgefüllt und bereitet ihr grosse Freude.

Programm

Joseph Haydn
1732-1809



Concerto in G

Allegro moderato
Adagio
Allegro

Violine Solo Mirjam Burkhalter-Schranz

Harald Genzmer
1909-2007



Sinfonietta

Moderato
Allegro molto
Largo
Vivace

W.A. Mozart
1756-1791



Sinfonie in A KV 134

Allegro
Andante
Menuetto
Trio
Allegro